

# Caritas

## Jugend-Notschlafstelle Exit7

Frau  
Veronika Farthofer  
Organisation Adventfenster  
Zu Gunsten von Exit7 Jugendnotschlafstelle

Salzburg, 13. Januar 2024

### **Vielen Dank**

Sehr geehrte Frau Farthofer und weiteren Spender\*innen!

In der Weihnachtszeit erreichte mich ein Anruf von Frau Farthofer, die mir berichtete, dass über die Aktion „Adventfenster Henndorf“ für die Jugendnotschlafstelle Exit7 von Ihnen allen über EUR 6.800,00 gesammelt wurde.

Darüber bin ich sehr dankbar. Wie Sie wahrscheinlich wissen, reichen die Jahresförderungen der öffentlichen Hand oftmals nicht aus, um den bei uns gestrandeten Jugendlichen eine würdevolle Obdach zu geben und sie auch mit einem guten warmen Abendessen, Hygieneartikel, Kleidung und einem reichhaltigen Frühstück zu beglücken. Da uns aber diese am Rande der Gesellschaft lebenden Jugendlichen sehr am Herzen liegen, sind wir immer immens froh, wenn wir von Privatpersonen, privaten Institutionen oder Vereinen finanzielle Unterstützung bekommen.

Im Jahr 2023 nächtigten 85 verschiedene Jugendliche im Exit7 und blieben insgesamt über 1000 Nächte. 25 dieser 85 Jugendlichen waren zwischen 12 und 14 Jahre alt, und über 10 Jugendliche mussten zwischen 40 und 120 Nächte bei uns bleiben, bis eine andere adäquate Dauerunterbringung gefunden werden konnte.

Sie sehen an diesen Zahlen, dass viel Armut und Verzweiflung bei unseren Jugendlichen vorhanden ist.

Aus diesem Grund nochmals ein sehr hezliches Vergelt´s Gott!

Ich wünsche viel Glück, Erfolg und Gesundheit im Jahr 2024 und verbleibe

mit freundlichen Grüßen,

Markus Brunnauer  
Leiter Jugendnotschlafstelle Exit7

**Jugend-Notschlafstelle Exit7**  
Caritasverband der ED Salzburg  
Siezenheimerstraße 7  
5020 Salzburg

Tel +43 662 439 72 80  
exit7@caritas-salzburg.at  
www.caritas-salzburg.at

Bankverbindung: BIC SBGSAT2S  
IBAN AT362040400000011049  
DVR 0029874 (146), ATU 39774605,  
ZVR 451872782